

2014/163

Postulat

Geschlechtergerechte sanitäre Anlagen im Feuerwehrmagazin

Im Jahr 1989 wurde das neue Feuerwehrmagazin an der Gasstrasse eingeweiht. Damals war erst eine Frau bei der Feuerwehr Liestal. Seither ist der Frauenanteil stetig gestiegen, so dass per 1.1.2015 insgesamt 22 Frauen aktiv Feuerwehrdienst in Liestal leisten werden, was einem Anteil von 23% entspricht.

Der vergleichsweise hohe Frauenanteil der Feuerwehr Liestal ist lobenswert, bringt jedoch auch Probleme mit sich. Beide Geschlechter teilen sich eine Garderobe. Die sanitären Anlagen der Frauen im Feuerwehrmagazin stossen an ihre Grenzen. Die geringe Zahl (1 WC, 1 Dusche) führt besonders nach Einsätzen und bei Übungen immer wieder zu Engpässen.

In Anbetracht des steigenden Frauenanteils in der Feuerwehr ist der Stadtrat dazu gebeten, folgende Punkte zu prüfen:

1. Gibt es eine Möglichkeit, die sanitären Anlagen im Feuerwehrmagazin so aus- oder umzubauen, dass diese in Zukunft beiden Geschlechter gerecht werden?
2. Wann könnte ein solcher Umbau frühestens erfolgen?

Liestal, den 25. November 2014

Verena Baumgartner
Grüne Fraktion

Markus Rudin
SVP Fraktion

ENTWURF

Das unterzeichnete Original lag bei der Drucklegung und Verteilung des neuen Vorstosses als Tischpapier vorgängig der ER-Sitzung noch nicht vor.